



COMMUNIQUE DE PRESSE

Elections professionnelles : La FGAAC-CFDT progresse en termes de représentativité

Les militants du Syndicat National des Agents de Conduite FGAAC/CFDT remercient tous les cheminots qui leur ont fait confiance par leur vote.

A la traction, la représentativité de la CFDT renforcée dans l'entreprise SNCF va permettre au syndicat national FGAAC-CFDT de faire entendre plus fort les revendications des conducteurs et sédentaires.

La FGAAC-CFDT continuera de lutter pour faire reconnaître l'identité conduite en imposant une traction forte valorisant les savoir-faire, les parcours professionnels, les fondamentaux Métier.

Cette force nous sera utile pour lutter contre le dumping social qui guette le secteur ferroviaire et imposer une autre voie, celle qui place les cheminots au centre de toute organisation.

Paris le 25 mars 2011 12 h 30